

Walikota Magelang Lepas Kontingen Sepak Bola Liga Santri Ke Babak Provinsi

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Aug 6, 2022 - 06:41



MAGELANG -- Tim Liga Santri Kota Magelang di lepas oleh Walikota Magelang Dr, H. Muchamad Nur Aziz , Sp.PD untuk bertanding Ke tingkat Provinsi di Semarang. Kegiatan upacara pelepasan tersebut dilaksanakan di Pendopo Pengabdian Rumah Dinas Walikota Magelang Jl. Cempaka No 3 Kelurahan Kemirirejo Kecamatan Magelang Tengah Kota Magelang. Jum'at (05/08/2022)

Selain Walikota magelang dalam acara pelepasan tersebut tersebut juga di

hadiri Dandim 0705/Magelang Letkol Arm. Rohmadi, S.Sos., M.Tr (Han), Sekda Kota Magelang Drs. Joko Budiono, MM, Kepala Dispora Kota Magelang Dra, Wulandari Wahyuningsih, M.M, Para Pembina, Pelatih, Official.

Dalam kesempatan tersebut walikota menyampaikan, Ini adalah perjalanan yang luar biasa. Dan ini adalah prospek yang akan datang yaitu akan tumbuh para Generasi Sepak bola dari Kota Magelang, semoga adek - adik ini akan tumbuh menjadi pemain sepak bola yang berprofesional, Saya berterima kasih kepada bapak bapak yang mendukung anak anak, sehingga mereka bisa mewakili Magelang menuju ke Provinsi Jawa Tengah, Akan kita Suport kita Dukung, kita akan memback up. "Semoga dalam pertandingan selamat dan tetap seportif. Saya harapkan kalian dalam bertanding tetap Menjadi Satria. Kalah atau menang tetap kita terima, yang paling utama tetep berusaha untuk yang terbaik" terang walikota.

Melalui sambutannya Dandim 0705/Magelang menyampaikan, Ini merupakan kebanggaan kita bersama, yang mana pada pagi hari ini kita bisa di terima oleh bapak Walikota Magelang untuk melepas Team sepak bola Liga Santri untuk maju ke babak Provensi yang sebelumnya telak memenangkan di tingkat karesidenan Kedu. Motivasi yang di sampaikan oleh walikota semoga menjadi penyemangat Team ini. "Selalu Semangat, jangan kendor dan sekalu jaga sportivitas pertandingan, Hati hati jaga kesehatan, semoga Alloh melindungi setiap langkah kita, semoga kalian berhasil" pungkas Dandim.(pen705)